

2022-11-13

## Marea Rosa en defensa del INE

Autor: Redacción

Miles, miles han salido a marchar para defender al Instituto Nacional Electoral (INE) de la Reforma Electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, que desde el pasado mes de abril busca que se reduzca el número de diputados y senadores, así como el recorte al financiamiento a partidos políticos, como para el tiempo de los promocionales partidistas en los medios.

Activistas, legisladores, jóvenes y personas de la tercera edad, acompañados por sus nietos han salido a tomar la avenida Paseo de la Reforma para llegar hasta el Monumento a la Revolución, donde Jose Woldenberg -primer consejero presidente del IFE- será el único orador en la marcha.

Santiago Creel Miranda, el presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados, encabezó el inicio de la marcha en el Ángel de la Independencia, no obstante, se retiró llegando a la Glorieta del Ahuehuete ante La Palma.

Asimismo, algunos contingentes que se concentraron en otros puntos cercanos al Monumento a la Revolución comenzaron a avanzar hasta la plaza. Además, trabajadores del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) están presentes en la marcha.

En diversos estados de la República e incluso en varias ciudades del mundo se han solidarizado con la marcha del INE en México.

También la contraparte de la marcha pro INE, se manifiestan en Reforma e Insurgentes.